



Certificat Certificate

Le Comité de Labellisation Qualité CIBC certifie que l'organisation et la méthodologie mise en œuvre par :
The CIBC Quality Certification Committee hereby certifies that the organisation and methodology implemented by :

ABDg

Asociace bilanční diagnostiky
pour la réalisation de bilans de compétences.
for the achievement of assessments of competency.

Exercée sur le(s) site(s) suivant(s) :
Carried out at the following location(s) :

Trojmezní 177/51, 190 00 Praha
(Prague, Czech Republic)

A été évalué et jugé conforme aux exigences du Référentiel Qualité "Centre de bilan de compétences - Quality assured service" développé à partir des expériences et de l'expertise acquise depuis 1986 par le réseau des CIBC en matière de bilan de compétences.

Has been assessed and found to conform to the requirements of the Quality Charter "Centre de bilan de compétences - Quality assured service" developed from the extensive experience and expertise with regard to competency assesment acquired by the CIBC National Network since 1986.

Le présent certificat, délivré dans les conditions fixées par le Comité de Labellisation CIBC est valable jusqu'au* :
*This certificate, delivered under the terms fixed by the Quality Certification Committee is valid until** :*

07 juillet 2016

Le Président du Comité de Labellisation
The President of the Quality Certification Committee

Le représentant de l'entreprise
The Company Representant

Paris, le

07 juillet 2015

Silvana Angela RASELLO

(jour mois année)
(day month year)

Jiří KRAL

* sauf suspension notifiée entre temps par le Comité de Labellisation à l'entreprise désignée ci-dessus qui s'est engagée à observer les règles définies par la démarche qualité.



** Excepting suspension notified by the Quality Certification Committee to the above-mentioned company which has agreed to respect the code of practice pertaining to the Quality process.